

son regard. Il n'y a pas une question sur laquelle je veux maintenant demander quartier: Le livre est fermé, je suis satisfait.

Tournant maintenant mes regards vers l'avenir et me servant du passé pour en projeter la lumière sur ce qui nous est réservé, laissez-moi dire; Les dangers viendront plutôt du parti lui-même plutôt que du chef que vous allez choisir. Même ici dans cette convention, la considération primordiale n'est pas: Qui sera le Chef du Parti! La considération suprême est: Quelle espèce de parti sera-t-il appelé à conduire. La mémoire avec ses souvenirs nous relie au passé, et c'est maintenant le temps et c'est ici l'endroit où chacun de nous et les millions d'électeurs que nous représentons devraient saisir l'esprit et entendre la voix des nobles fondateurs de notre foi politique, de ces hommes dont les enfants de la seconde et troisième génération font l'ornement de cette réunion. Si nos grands disparus pouvaient parler, ils nous demanderaient de toujours avoir devant les yeux la vision qui inspira nos ancêtres, et, pour que ce parti soit fort et qu'il réalise la vision entrevue, ils nous diraient, que nous devons être loyaux envers ceux qui servent le pays pour nous. Il nous inciteraient à avoir la conscience de notre merveilleux héritage, d'être fiers de la fontaine impériale d'où provient notre liberté, fiers aussi du drapeau qui flotte à la brise, ils nous diraient aussi d'être dignes de cet idéal de justice et de fierté Britannique qui a projeté partout sa lumière et ses vérités parmi toutes les races qui habitent l'univers.